
 
 
 

  

PREFEITURA DE
É VALINHOS 

OF. Nº 1020/2021-DTL/SAJI/P

Valinhos, em 02 de julho de 2021.

Referente: Resposta ao Requerimento nº 1092/21-CMV

Vereador Franklin Duarte de Lima

Processo administrativonº 8523/2021-PMV

Excelentíssimo SenhorPresidente,

 
Com nossos cordiais cumprimentos, e emr

      

    

  
esta ao Requerimento

em epígrafe, seguem anexadas, as informações dis bilizadas pelas áreas

competentes da Municipalidade, solicitando sejam: en nhadas “ao autor da
Peça Éo
e

 propositura.   
Sem mais para o momêiito, registramos prot s levada estima e

consideração.

Atênciosamente,

PrefeitaMunicipal

Anexo: 03 folhas.

Ao

Excelentíssimo Senhor,

FRANKLIN DUARTE DE LIMA PMB/pmb

Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos 
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PREFEITURA DE
VALINHOS 

C.I. nº554/2021 — SS

Valinhos, 30 de j

Para: Departamento Técnico Legislativo/SAJI
Da: Secretaria da Saúde
Ref.: Requerimento nº1092/2021
CI. nº 1331/2021 —- DTL/SAJ
(Processo nº 8.523/2021)

Em atendimento ao Requerimento nº1092/2021 autoria do vereador

Franklin Duarte de Lima, encaminho anexo C.1. 395/2021-D AU/SS com as respostas

aos questionamentos.

Era o que tínhamosa info:

Atenciosamente, 
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it PREFEITURA DEa VALINHOS 

C.l. nº 395/2021 — SS/DSAU

Valinhos, 22 de junho de 2021

Ref. Ci nº 1331/2021 - DTL / SAJI

Requerimento nº 1092/2021

Atendendo ao requerimento nº 1092/2021 do Nobre Vereador
Franklin Duarte, venho por meio deste informar o que compete a este
departamento:

Item 1. Quantos mamógrafos existem no município? Estão todos
funcionando? Onde são realizados os exames?
Resposta: Existe um mamógrafo no município. Está aguardando visita
técnica para avaliação de avaria e conserto. Os exames são realizados
no Centro de Especialidades (CEV 1), localizado na Avenida dos
Esportes, Nº 335 Vila Bissoto.

Item 2. Qual o tempo de espera para realização de exame de
mamografia no município?
Resposta: O tempo de espera para realização do exame de mamografia
no município depende da demanda e da capacidade (quantitativa)
técnica do departamentode radiologia, em todo caso sendo respeitadas
as medidas sanitárias de atendimento ao público vigentes.

Item 3. Há pessoas na fila de espera para realizar o exame atualmente?
Resposta: O pedido é do paciente, ficando com o mesmo em mãos.
Não há uma lista quantitativa das mamografias.

Item 4. Quantos funcionários são responsáveis por operar o
equipamento?O número de funcionários é suficiente? Justificar.
Resposta: São responsáveis por operar o equipamento dois
funcionários. Sim, é suficiente.

Item 5. Caso negativo, há previsão para contratação de novos
funcionários?
Resposta: Quesito prejudicado.

Item 6. Quantos exames de mamografia são realizados por mês no
município?
Resposta: A média mensal é de 320 exames por mês. 
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Resposta: A média mensal é de 320 exames por mês.
 

Item 7. Quantos exames de mamografia foram realizados nos últimos 6
meses no município?
Resposta: Nos últimos 6 meses foram realizados 1.500 (mil e
quinhentos) exames de mamografia.

Item 8. Há estudos por parte da Municipalidade para contratar terceiros
para realizar o exame?
Resposta: Sim.

Item 9. Qual foi a última contrataçãode terceiros pela Municipalidade
para realizar exames de mamografia?
Resposta: A última contratação de terceiros pela Municipalidade para
realizar exames de mamografia foi com a sociedade empresária
CENTRO CAMPINENSE DE ECOGRAFIA LTDA (ordem de serviço Nº
719/2021).

Item 10. Há previsão para aquisição de novo aparelho?
Resposta: Não há previsão para aquisição de um novo aparelho.

    Glauco César Ceranto
Enfermeiro — Matrícula 25464

Respondendopelo Depto. Suport. ao Atend. ao Usuário 
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